

**IMPLEMENTASI MODEL PEMBELAJARAN *CONCEPT ATTAINMENT*
DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN ANALISIS SISWA KELAS
VIII PADA MATA PELAJARAN AL-QUR'AN HADITS DI MTs NURUL
HUDA MEDINI GAJAH DEMAK TAHUN AJARAN 2016/2017**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Pendidikan Agama Islam (PAI)

Oleh:

ANIS MUNFARIDA
NIM: 112286

SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
JURUSAN TARBIYAH/PAI
2017



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. Ketua STAIN Kudus

cq. Ketua Jurusan Tarbiyah

di –

Kudus

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara: **Anis Munfarida**, NIM: 112286, dengan judul: "**Implementasi Model Pembelajaran *Concept Attainment* Dalam Meningkatkan Kemampuan Analisis Siswa Kelas VIIIPada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTs Nurul Huda Medini Gajah Demak**" pada Jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Islam. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan. Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan. Demikian, kami ucapkan terimakasih.

Wassalamu'alaikumWr. Wb.

Kudus, 22 Februari 2017

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

Setyoningsih, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19760522200312 2 001



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Anis Munfarida
NIM : 112286
Jurusan/Prodi : Tarbiyah/PAI
Judul Skripsi : **"Implementasi Model Pembelajaran *Concept Attainment* Dalam Meningkatkan Kemampuan Analisis Siswa Kelas VIII Pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTs Nurul Huda Medini Gajah Demak Tahun Ajaran 2016/2017 "**

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal:

07 Maret 2017


Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Tarbiyah.


Kudus, 14 Maret 2017

Ketua Sidang/Penguji I


Dr. Agus Setyanto, M.Pd.
NIP. 19640813198601 1 001

Pembimbing Skripsi


Setyoningsih, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19760522200312 2 001

Penguji II

H. Ahmad Hamdani, L.c., MA.
NIP. 19670307200501 1 002

Sekretaris Sidang/Penguji III


Dr. Sulthon, M.Ag., M.Pd.
NIP. 19701103 200501 1 004

SURAT PERNYATAAN

Bahwa yang membuat pernyataan di bawahini:

Nama : Anis Munfarida

NIM : 112286

Jurusan : Tarbiyah/PAI

Judul Skripsi : “Implementasi Model pembelajaran *Concept Attainment* dalam Meningkatkan Kemampuan Analisis Siswa pada Mata Pelajaran Al-Qur’an Hadits Tahun Pelajaran 2016/2017”

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya Saya sendiri. Bukan jiplakan, dari Karya Tulis orang lain. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 22 Februari 2017

Yang Membuat Pernyataan



Anis Munfarida
NIM: 112286

MOTTO

من جدّ وجد امن صبر ظفر من سار علي الدرب وصل

Artinya :

“Barang Siapa yang bersungguh-sungguh maka ia akan berhasil,
barang siapa yang bersabar ia akan beruntung, barang siapa
yang berjalan dijalannya ia akan sampai”



PERSEMBAHAN

Ya Allah,
Waktu yang sudah kujalani dengan jalan hidup yang sudah menjadi takdirku, sedih, bahagia,
dan bertemu orang-orang yang memberiku sejuta pengalaman bagiku, yang telah
memberi warna-warni kehidupanku. Kubersujud dihadapan Mu,
Engkau berikan aku kesempatan untuk bisa sampai
Di penghujung awal perjuanganku
Segala Puji bagi Mu ya Allah,

Alhamdulillah..Alhamdulillah..Alhamdulillahirobbil'alamin..

*Sujud syukurku kusembahkan kepadamu Tuhan yang Maha Agung, Maha Tinggi
Maha Adil dan Maha Penyayang, atas takdirmu telah kau jadikan aku manusia yang
senantiasa berpikir, berilmu, beriman dan bersabar dalam menjalani kehidupan ini.
Semoga keberhasilan ini menjadi satu langkah awal bagiku untuk meraih cita-cita
besarku.*

*Lantunan Al-fatihah beriring Shalawat dalam silahku merintih, menadahkan
do'a dalam syukur yang tiada terkira, terima kasihku untukmu. Kupersembahkan
sebuah karya kecil ini untuk Ayahanda dan Ibundaku tercinta, yang tiada pernah
hentinya selama ini memberiku semangat, do'a, dorongan, nasehat dan kasih sayang
serta pengorbanan yang tak tergantikan hingga aku selalu kuat menjalani setiap
rintangan yang ada didepanku,,Ayah,, Ibu...terimalah bukti kecil ini sebagai kado
keseriusanku untuk membalas semua pengorbananmu..dalam hidupmu demi hidupku
kalian ikhlas mengorbankan segala perasaan tanpa kenal lelah, dalam lapar berjuang
separuh nyawa hingga segalanya.. Maafkan anakmu Ayah,, Ibu,, masih saja ananda
menyusahkanmu..*

*Dalam silah di lima waktu mulai fajar terbit hingga terbenam..seraya tangaku
menadah".. ya Allah ya Rahman ya Rahim... Terimakasih telah kau tempatkan aku
diantara kedua malaikatmu yang setiap waktu ikhlas menjagaku,, mendidikku,,
membimbingku dengan baik,, ya Allah berikanlah balasan setimpal syurga firdaus
untuk mereka dan jauhkanlah mereka nanti dari panasnya sengat hawa api
nerakamu..*

*Untukmu Ayah (Taslim),,Ibu (Murdhiah)...Terimakasih....
we always loving you... (ttd. Anakmu)*

*Dalam setiap langkahku aku berusaha mewujudkan harapan-harapan yang
kalian impikan diriku, meski belum semua itu kuraih' insyallah atas dukungan doa
dan restu semua mimpi itu kan terjawab di masa penuh kehangatan nanti. Untuk itu
kupersembahkan ungkapan terimakasihku kepada:*

- ♥ *Adikku tercinta, Riska Andriana Evita yang Selalu Menjadi Penyemangat untukku mengais ilmu. Terimakasih karena telah menjadi Adik yang baik, maaf belum bisa menjadi Kakak yang baik.*
- ♥ *Kepada Romo. Kyai H.Drs.Saad Basyar, Ibu Nyai Muthi'ah, Umi' Isti'anah Ni'mah, Bunda Khilyatus Su'ada', Ibu Nyai Siti Khodijah Al-Khafidzoh serta segenap dewan asatidz pondok pesantren Darul Ulum Ngembalrejo Bae kudos.Terimakasih atas pengetahuan serta curahan kasih sayangnya yang sangat dalam.Semoga beliau senantiasa dalam ridho Allah SWT. Amieen..... Jazakumullahu khoironjaza' Jazakumullahu ahsanaljaza'.....*
- ♥ *Kepada Segenap Dewan Guru di MTs Nurul Huda Medini Gajah Demak, Terkhusus Kepada Bapak Mustaghfirin,S.Ag, Bapak Sutarno,S.Ag, Bapak Masduki, Bapak K. Abdul Khakin, S.Pd.I, Bapak Sholekhan, Ibu Hartiningsih, S.Pd, Ibu Munafi'atin,S.Ag, Ibu Roudlotun Najah, S.Pd, Ibu Isna Saida,S.pd, Ibu Qomariyah ibu Sri muanisah, S.Sos.I Dan Ibu Hayyun Habibah, A.Md Terimakasih Karna telah membantu serta memotivasi penulis*
- ♥ *Teruntuk seseorang yang masih disimpan namanya oleh Allah diLauhil Mahfudz, semoga engkau adalah lelaki yang sholih yang mampu membimbingku menjadi wanita yang salihah.*
- ♥ *Segenap Pengurus serta santriwan-santriwati di pondok pesantren Darul Ulum, Terkhusus Kepada, Lek Rany dan mbk noeng yang sudah setia menungguku saat munaqosah, Neng Ayu', Dek Nida yang selalu menjadi teman penghibur, Dek Momoc yang unik, Mbak Ibah yang selalu menjadi teman setiakku, Bu Lurah naily, Ukhtiy Vidz, dek Qibyl, Dek Chaiya, Mbak Kholif, Mbak Zaky dan Mbak Chilya yang sudah berkenan menjadi dosen pribadiku, si cantik Tutut, lek Nenot, Neng Maula Al-Asyrof, Dek Livia, Dek lulu' yang gak pernah mandi, dek Vella si centil dan masih banyak lainnya, Terimakasih karna telah mewarnai hari-hariku.....*
- ♥ *Special teruntuk Saudara kecilku disana dek Anjanie yang selalu memberi semangat, untuk mbk Shofi terimakasih atas kebersamaan yang selalu terkenang, kak Oman dan kak O'im saudara kembarku yang baik hati, lek Liq, Mas Ulin, untuk Lek Zulfan terimakasih atas semua pengorbanan dan jasa-jasanya, untuk Mas bazu seribu maaf dan terimakasih karna pernah banyak membantu.*
- ♥ *Teruntuk Almamater ku Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus*
- ♥ *Dan untuk semua yang telah membantu terciptanya karya yang sederhana ini baik moril maupun materil.*

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi.

Skripsi yang berjudul: "**Implementasi Model Pembelajaran *Concept Attainment* Dalam Meningkatkan Analisis Siswa Kelas VIII Pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTs Nurul Huda Medini Gajah Demak Tahun Ajaran 2015/2016**" ini telah disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan studi Program Strata Satu (S.1) pada jurusan Tarbiyah PAI Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak langsung telah berkenan memberikan kontribusi pikiran, bimbingan, dan saran-saran ataupun tenaga, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada yang terhormat:

1. **Dr.H. Fathul Mufid, M.S.I.**, selaku Ketua Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus (STAIN) Kudus.
2. **Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd.**, selaku Ketua Jurusan Tarbiyah STAIN Kudus.
3. **Setyoningsih, S.Pd., M.Pd.**, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini.
4. **Hj. Azizah, M.M.**, selaku Kepala Perpustakaan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus beserta segenap karyawannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen/Staf Pengajar di STAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. **Mustagfirin, S.Ag.**, selaku Kepala MTs Nurul Huda Medini Gajah Demak yang telah memberikan izin penelitian selama penyusunan skripsi ini.

7. Seluruh Dewan Guru diMTs Nurul Huda Medini Gajah Demak yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan informasi dan data-data yang dibutuhkan dalam penelitian hingga proses penyusunan skripsi ini.
8. Ayahanda serta Ibunda tercinta beserta segenap keluarga besar bani Abdul aziz dan bani Muslih, yang selalu hadir dan memberikan do'a serta dukungannya setiap saat dan kapanpun.
9. Teman-teman PPL MTs Wahid Hasyim As-Salafiyah Jekulo Kudus
10. Sahabat-sahabati "H" class angkatan 2012 Terkhusus kepada Uut, Mbak Zum Sepek, dek della, mbak Itsna, Ae Najm, Pak Wa, dan yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Selalu optimis serta yakin bahwa masa depan indah didepan mata.
11. Teman-teman KKN Desa Sumbermulyo, Terkhusus kepada Bapak Nur Said selaku Dpl kamidan kepada mbah Waqi serta segenapkelompok 14 : Mami Mia, Mbak Kajol, Bunda Alif, Mbak Inti, Mbak Arna, Mbak Uut, Si Crewet Patiya, Nces Lulu, Papi Dedy, Umam, Kakak Aziz, Dhukha, Sadam Dan Najih. terimakasih kenangan bersama kalian tak kan terlupa.
12. Serta pihak-pihak yang telah mendukung serta membantu penyusunan skripsi ini. Terimakasih atas do'a, bantuan, serta semangatnya.

Semoga amal baik yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan imbalan yang layak dari Allah SWT. Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini walaupun masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya. Amin.

Kudus, 22 Februari 2017

Penulis,



Anis Munfarida
NIM. 112286